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No primeiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às onze horas e quinze 1 

minutos, de forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião 2 

Ordinária Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor 3 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os 4 

membros do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luis Antonio dos Santos 5 

Diego, MCG; Prof.ª Sandra Maria Barbosa Durães e Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. 6 

Carlos Augusto Faria e Prof.  Alan Araújo Vieira, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon Prof. 7 

Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina Pantaleão Fontes, 8 

MRD; Prof. Daniel Pagnin e Prof.ª Valéria de Queiroz Pagnin, MSM; os discentes Samuel 9 

Stoliar de Vilhena Machado e Lucas Diniz da Conceição, DABT e a técnica-administrativa, 10 

Angélica Baggio Lago, CMM. Convidados: Claudete Araújo Cardoso, Coordenadora de 11 

Graduação e o professor Jorge Mugayar Filho, coordenador do curso de pós-graduação em 12 

gastroenterologia. Os professores:  Raiane Cardoso Chamon, Thiago Pavoni Gomes 13 

Chagas, Arnaldo Costa Bueno e Aurea Lucia Alves de Azevedo Grippa de Souza 14 

justificaram sua ausência. A presidência abriu a reunião pela Ordem do Dia: 1) Aprovação 15 

da ata da reunião ordinária do dia 04 de outubro de 2022. A presidência colocou em 16 

votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) Aprovação do 17 

Credenciamento/Recredenciamento dos Docentes do Curso de Especialização em 18 

Radiologia, exigência da Divisão de Pós-Graduação Lato Sensu - DPLS/PROPPi/UFF. 19 

A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 3) Aprovação do 20 

Edital para o 1 º semestre de 2023 do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu em 21 

Gastroenterologia. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 22 

unanimidade. 4) Aprovação do Edital 2023 do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu 23 

em Anestesiologia. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 24 

unanimidade. 5) Aprovação do Credenciamento dos docentes do Curso de Pós-25 

graduação lato sensu em Anestesiologia. A presidência colocou em votação, sendo 26 

APROVADO por unanimidade. 6) Aprovação do Edital o 1 º semestre de 2023 do Curso 27 

de Pós-Graduação Lato Sensu – em Radiologia. A presidência colocou em votação, 28 

sendo APROVADO por unanimidade. 7) Apresentação do Quadro demonstrativo do 29 
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corpo docente do Curso de Pós-graduação lato sensu em Radiologia. A presidência 30 

colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 8) Aprovação do 31 

Credenciamento e recredenciamento dos docentes do Curso de Pós-graduação lato 32 

sensu em Radiologia. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 33 

unanimidade. 9) Aprovação da Mudança do nome do Departamento de Radiologia 34 

para Departamento de Radiologia e Diagnóstico por Imagem. Professor Adauto disse 35 

que é muito pertinente a modernização do nome do departamento, acompanhando a 36 

evolução da especialidade. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 37 

unanimidade. 10) Concordância de iniciação de processo de promoção a Professor 38 

Titular no SEI do professor Alair Augusto Sarmet Moreira Damas dos Santos. O 39 

colegiado tomou ciência e concordou com a abertura do processo.  11) Processo de 40 

promoção à titular. O Professor Adauto explicou as fases da tramitação do processo de 41 

promoção à titular. Após o professor juntar toda a documentação necessária, deverá 42 

encaminhar para a banca interna da faculdade de medicina que irá verificar se o professor 43 

atingiu a pontuação necessária e se possui todos os comprovantes necessários. Em caso 44 

afirmativo, deverá ser aberto o processo no SEI e ser escolhida uma banca externa, 45 

preferencialmente com professores daquela especialidade, que deverá ter a concordância 46 

do colegiado de unidade e então ser encaminhada ao CEPEx, para aprovação final. A partir 47 

da aprovação no CEPEX, o candidato deverá, dentro de sessenta dias, marcar a data da 48 

defesa de memorial. 12) Revista REPIS/SES. O professor Adauto disse que houve uma 49 

reunião ontem com os organizadores da revista REPIS/SES, que convidaram professores 50 

para ser avaliadores. 13) Assuntos Gerais. A professora Claudete disse que será 51 

necessário para o processo de recredenciamento, realizar uma avaliação dos egressos, e 52 

que para essa tarefa necessita que seja indicado dois professores para coordenar esse 53 

trabalho. O professor Adauto disse que o novo prédio da faculdade de medicina já está 54 

quase pronto e os móveis já estão chegando, disse que os equipamentos deverão ser 55 

levados para a nova sede da faculdade de medicina, e que cada sala será equipada com 56 

armário e mesa. O discente Samuel perguntou se seria possível que houvesse uma sala 57 

para cada turma, pois essa é uma reivindicação dos alunos. Professor Adauto disse que é 58 
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possível ver essa possibilidade. Professor Adauto explicou que a verba da emenda 59 

parlamentar foi liberada para término das obras da faculdade de medicina, em contrapartida 60 

da liberação dos espaços da faculdade de medicina para construção do Centro de 61 

Oncologia Pediátrica do HUAP. Entretanto, professor Adauto destacou que a faculdade de 62 

medicina já cedeu o local onde foi construída a rampa do novo ambulatório no HUAP, que 63 

era um Anfiteatro da faculdade de medicina. Às doze horas e quarenta e cinco minutos, 64 

nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu 65 

Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada 66 

por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da 67 

Faculdade de Medicina. 68 
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